

# 反対

増税や社会保障費の削減が続く状況下で、区民の暮らし応援のための施策に踏み込むべき

## 共産党

# 賛成

本決算年度は、長期不況の下、なった。第三は国の増税と負担増所得、賃金、年金の減少、増税や社会保障費削減という年だった。こうした状況の中で、我が党区議団は区民の暮らし応援のための条例や予算の増額修正案を提出したが、残念ながら否決された。

第二に、本決算に関する予算は、全体に5%シーリングをかけ事業見直しを行う中で、荒川二丁目の複合施設は事業規模を縮小すべきと求めたにもかかわらず、建設規模の拡大が進められてきた。施策の優先順位が間違っているのではないか。第二にタブレットPCの全校・全児童一人一台体制の推進は、教育的な検討もないまま多額の投資は容認できない。また、これまでのコンピューター室のパソコンリース代も残され無駄遣いに

区民誰もが、荒川区に住んでいてよかつたと実感できる区政となるよう、さらなる取り組みを求める

## 民主・市民

本決算については、限られた財源を重点的かつ効果的に配分すること、事務事業の再点検・見直しを図ること、中長期的な視点立った財政運営を行うことといつた当初の狙いがしっかりと果たされたのかという視点で決算審査に臨んだ。水害への対策等ではハザードマップ作成や想定浸水深の表示、内水氾濫への雨水タンクの活用、防災課等への女性職員の増員を求める。子どもの貧困、児童虐待の問題では、妊娠届・母子健康手帳配付時の対応改善や子ども家庭文

件が、中で、住民を守る防波堤の役割を果さなければならないが不十分だ。介護職員の処遇改善は安定したサービス提供の条件であり、一般財源投入が必要だ。また、難病で紙おむつが必要でも補助対象外となる場合があるが、必要なサービスを提供すべきだ。第四に子育て支援施設は保育環境の充実に努め、学童クラブと共にこすく

いるはそれぞれの役割をしっかりと据えた運営が必要だ。また、強権的な住民税の差押さえは止めるべきであること、家具転倒防止助成の内容・規模の改善、中小企業を支えるため産業振興基金などを活用した取り組み、駅前再開発を一から検討すること等が求められていると述べ、反対討論とする。

# 反対

## 荒川二丁目複合施設建設

## の実現

## に賛成

## する

## べき

## と

## 思

## う

## る

## と

## 考

## え

## る

## と